

Asociación de Diplomáticos Ecuatorianos en Servicio Pasivo
(ADESP)

Quito, a 28 de abril de 2020

Señor Embajador
José Valencia
Ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana
Ciudad

Señor Ministro:

Tengo a bien dirigirme a usted en mi calidad de Presidente de la Asociación de Diplomáticos Ecuatorianos en Servicio Pasivo (ADESP) que me honro en presidir, en relación con la entrevista mantenida ayer por el Jefe de Gabinete de la Presidencia de la República, doctor Juan Sebastián Roldán, y en días pasados por la Ministra de Gobierno, doctora María Paula Romo, con el periodista señor Fernando del Rincón de la cadena televisiva CNN en español.

En ambas ocasiones, dicho periodista no sólo que exhibió una inequívoca animadversión hacia el Ecuador impidiendo que sus interlocutores expresaran sin interrupciones los indudables esfuerzos que realiza el Gobierno Nacional para combatir la plaga mundial del coronavirus, con especial dedicación a la ciudad de Guayaquil, sino que también, con una actitud arrogante e irrespetuosa, tergiversó y sobredimensionó la situación existente con propósitos que generan serios interrogantes.

Los miembros de la ADESP hemos servido por muchos años con patriotismo en defensa de la buena imagen y el prestigio del Ecuador y, por ende, nos sentimos profundamente indignados por semejante comportamiento de ese canal televisivo que ha tolerado tan inaudito comportamiento de uno de sus colaboradores que ha denigrado al país con ocultas intenciones, menoscabando una positiva proyección internacional del país. Estamos ciertos que similares sentimientos comparte la gran mayoría del pueblo ecuatoriano.

Inspirados en esos razonamientos, la ADESP le sugiere muy respetuosamente la conveniencia de que el Ministerio a su digno cargo presente la más firme y enérgica protesta a los directivos de CNN, dada la dimensión del daño causado por la amplia cobertura internacional que tiene ese órgano de comunicación e, igualmente, que el Gobierno Nacional disponga que en el futuro ningún funcionario gubernamental tenga presencia en aquel medio, salvo situaciones excepcionales que ameriten lo contrario.

Al agradecer su atención, le renuevo los sentimientos de la más alta y distinguida consideración.

Fernando Ribadeneira
Embajador (r)
Presidente de la ADESP